

HERMANAMIENTO ECUMÉNICO ENTRE PARROQUIAS*

INTERCAMBIOS ECUMÉNICOS ENTRE PARROQUIAS DE DIVERSA CONFE-
SIÓN EN EUROPA

Queridos amigos: la pregunta ha nacido insistente en nuestros corazones después de que el Concilio Vaticano II pidió a todos los cristianos católicos un serio compromiso ecuménico: ¿cómo las parroquias y, a través de ellas, las Iglesias locales, pueden participar en el camino ecuménico de las Iglesias en Europa, ofreciendo su contribución original junto a los monasterios, los teólogos y los pastores?

La respuesta ha sido una intuición, nacida en la oración, solicitada en las asambleas de Basilea y de Graz, una idea simple que nos ha parecido en seguida capaz de grandes y múltiples desarrollos y que permitiría finalmente a todas las parroquias e Iglesias locales aportar una contribución original al ecumenismo: los “hermanamientos ecuménicos” entre parroquias europeas, como son llamados por nuestros parroquianos. Y estamos convencidos de que si todos nosotros aquí acogiésemos esta institución en nuestro camino hacia Sibiu, podría cambiar radicalmente la sensibilidad ecuménica

* Traducción de la lengua italiana al español de la Prof. Dra. Rosa Herrera García. Revisión técnica y teológica del Prof. Dr. Fernando Rodríguez Garrapucho.